



Ceci concerne notamment la situation au Proche Orient, où les terroristes continuent à tuer des innocents.

Une attention particulière a été accordée au développement de la collaboration culturelle, marquée ces derniers temps par plusieurs manifestations d'envergure. Ainsi, une exposition exceptionnelle de chefs d'œuvre de l'art religieux italien, conservés dans les musées du Vatican, a ouvert le 25 novembre à la Galerie Tretiakov. Le 11 décembre, un concert de musique sacrée aura lieu à Rome. Il sera interprété par le Chœur synodal de Moscou et le chœur de la Chapelle Sixtine.

Prenaient part à la rencontre Mgr Wiswaldas Kulbokas, secrétaire d'état du Saint Synode, et le prêtre Alexis Dikarev, collaborateur du DREE.

---

Source: <https://mospat.ru/fr/news/48892/>